



今あるものを長く大切に。～MAISON YMGTT～

長い準備期間を経てついに古着回収イベントを開催しました！結果は…写真の通り、驚くほどの古着が集まり大成功でした。

正直、チラシやSNSでの宣伝を頑張りつつも、「地域の皆さんから本当に古着を提供してもらえるかな…」と少し不安でした。でも、ありがたいことに多くの方々がプロジェクトに共感してくださり、予想以上の古着が集まったんです。本当にうれしく、貴重な経験になりました。このイベントが実現できたのも、自分たちだけの力ではなく、多くの方のサポートがあってこそ。特に、私たちの話に耳を傾け、快く場所を提供してくださったフジグラン宇部さんには感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました！

次のステップは、地域の皆さんからお預かりした大切な古着を、必要とする方々に届ける準備です。いろいろと大変なこともあるかもしれませんが、メンバー一同、協力しながら最後までやり遂げたいと思います。



フジグラン宇部にて回収した古着（一部）

野球好き、いや野球大好き～中学生のための交流会～ ～SIGMA～

10月27日（日）、山口高校野球グラウンドにて大内中野球クラブの皆さんとエキシビジョンマッチを行いました。参加者は16名の中学生とその保護者で、試合はたいへん盛り上がりました。試合の結果は4対5でSIGMAが敗れましたが、SIGMAチームも最後まで諦めず、声掛けをしながら全力で戦いました。この試合でSIGMAのチームの結束力をさらに深めることができました。

「大内中野球クラブ」は、部活動を地域移行してできたチームで、地域に根ざした活動をしておられます。地域移行の具体的な取り組みや、活動を通じた選手育成の考え方について、また選手たちとのコミュニケーションの取り方についてご指導をいただきました。来月には山口大学で交流会を開催します。今後も地域とのつながりを大切に、交流を深めていけるよう努力していきます。



最高の笑顔で

防府農地再生プロジェクト～だおらーず～

9月に植えたサツマイモの苗や土地の管理を中心に活動しました。9月20日の小学生との作業で植えて以降、雑草が増加し続けていたため、防草シートを設置し、定期的な草抜きを行うことによってサツマイモに必要な栄養が行き渡るように管理しました。今後も、収穫できるようになるまできちんと管理を行っていきたいと思います。さらに10月にはプロジェクトに協力してくださるスポンサー企業やプロジェクト名が記載された看板を作ってください、地域の方にプロジェクトを広く知っていただく一つの手段として設置しました。土地の耕しに協力くださった羽嶋松翠園さんやこの看板設置に協力くださったひまわり工房さんなど現在8つの企業の協力を得ています。改めて、たくさんの方に支えていただいているプロジェクトであることと感謝を忘れず、今後の活動をしっかりと行っていきたいと思います。



プロジェクト看板

**おもしろプロジェクトに関するお問い合わせは
自主活動ルームにて受け付けています**